

体験入学に行ってきました！

平成29年11月2日 第7号

実力テストも終わり、来週からは進路学習、願書用写真、進路懇談と続いていきます。服装は整っていますか？名札やボタンがない人は早急に準備をしましょう。特に名札は作成に時間がかかります。先生に早く連絡してください。

《大阪府立今宮工科高等学校 10月21日（土）》

●CGをして、僕がパソコンのキーボードを使おうとしたら、パソコンがおかしくなりました。
普通の学校にはないような機械がたくさんありました。

《大阪市立東淀工業高等学校 10月28日（土）》

●科目の種類と今年度までの就職先を聞いて、実習ではトイレの配線をした。
PCルームでプログラミングをした。
校舎がかなり広く、校内に工場があることに驚いた。

《大阪市立東淀工業高等学校 10月28日（土）》

●プログラミングをしたり、電気工学でトイレの組み立てをしました。「電気は稼げる」と言っていた先生がいました。
学校の広さNo.1と言っていました。勉強は苦手ですが、東淀工業に進学したいです。

《大阪市立大阪ビジネスフロンティア高等学校 10月28日（土）》

●ガイダンスを聞いて、校舎を見学をしてまわった。食堂に行き、昼食を食べた。
校舎がとてもきれいだった。先生や生徒がとても優しい人ばかりだった。駅からも近くで、行きやすかった。中庭もとても広く、自販機もたくさんあった。一番よかつた場所は図書館でとてもすごかった。

